



## LA VIE JURIDIQUE

# économie



© SUÏSE WARDOUTE

### Installation.

## Les consultants d'IAC Partners reviennent à Lyon

**P**our le cabinet IAC Partners, comme pour le manager Colin Silvestre, il s'agit d'un retour aux sources. Le premier bureau du cabinet de conseil aux entreprises (essentiellement industrielles à l'origine) a été fondé en 1982 à Lyon avant de lui préférer Paris. Depuis 18 mois, le cabinet dirigé par Benoît Petit a repris racine dans sa ville d'origine, au sein de l'Hôtel-Dieu, prestigieux et flambant neuf. « *Nous voulons travailler au plus près de nos clients et leur envoyer un message fort. Avec cette implantation lyonnaise, notre volonté est de se rapprocher de nos clients industriels. C'est la clef, pour un accompagnement efficace, d'être proche des équipes projets* », pose

Colin Silvestre (photo), natif de la région et chargé par Benoît Petit de bâtir le bureau lyonnais. Aujourd'hui, six consultants conseillent des entreprises locales qui peuvent avoir des activités à l'international : le cabinet est installé à Düsseldorf, Singapour ou encore Chicago. « *Nous avons toujours eu une activité forte à Lyon car c'est un bassin d'activité dynamique.* » Parmi sa clientèle, le cabinet compte des entreprises spécialisées dans la fabrication de biens de consommation ou d'équipement médical pour lesquelles il peut mener des audits de compétitivité sur un marché donné, former des équipes, ou mener des missions de long terme. **ÉLISE CAPOGNA**